
Hallo Freunde,

Ich habe bisher ein paar mal gehört, dass man es im Herbst vermeiden sollte, Manuskripte an Verlage zu
senden, wegen Programm-Besprechungen / Vertreter-Konferenzen für das nächste halbe Jahr.

Ist das immer noch so, kennt sich da jemand aus oder hat Erfahrungen gesammelt?

Logan

Diskutieren Sie hier online mit!
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Keine Manuskripte im Herbst?
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